

Medienmitteilung, 20.12.2018

Das Revitalisierungsprojekt Neumarkt Oerlikon ist auf Kurs

Zürich, 20. Dezember 2018. Die Revitalisierung Neumarkt Oerlikon nimmt weiter Formen an. Mit der Auftragsvergabe an die Firma Halter AG als Generalunternehmen ist das für die Planung und Ausführung verantwortliche Projektsteuerungsteam nun komplett. Der Baubeginn erfolgt wie geplant anfangs Februar 2019. Auch die Neu- und Wiedervermietung kommt erfolgreich voran.

In enger Zusammenarbeit mit der Firma MMK mit Hansjörg Pedrett als Bauherrenberater und Walker Architekten AG wurden sämtliche geplanten Meilensteine termingerecht umgesetzt. Als Generalunternehmen wird die Firma Halter AG den Lead in der Arbeitsplanung und -ausführung übernehmen. Mit dieser Erweiterung des Projektsteuerungsteams hat die PRIVERA AG einen weiteren entscheidenden Schritt im Revitalisierungsprozess Neumarkt Oerlikon realisiert.

Der geplante Baubeginn im 1. UG erfolgt unverändert Anfang Februar 2019. Die Mieter der betroffenen Sanierungszonen werden bis Ende Januar ihre Lokalitäten räumen. Erfreulicherweise konnten mit einer Vielzahl bestehender Mieter bereits neue Mietverträge abgeschlossen werden.

Auch die Neu- und Wiedervermietung verläuft positiv. Einige für den Neumarkt und den angestrebten Mietermix wichtige Mietverträge sind bereits unter Dach und Fach. «Wir freuen uns, dass wir nach Umbauabschluss auch zahlreiche neue Mieter begrüßen dürfen, wie unter anderem LIDL, die Restaurantkette Suan Long und das Café Bauer», so Ivan Godenzi, Leiter Baumanagement Schweiz PRIVERA AG.

Medienkontakt

PRIVERA AG

Katharina Bornhauser

Fachspezialistin Kommunikation

T: 058 715 62 21

katharina.bornhauser@privera.ch

www.privera.ch

Die PRIVERA AG – ein Unternehmen der Investis Gruppe – hat ihren Hauptsitz in Gümligen. Sie ist die führende unabhängige Schweizer Immobiliendienstleisterin. Die PRIVERA AG deckt alle Immobiliendienstleistungen entlang dem Lebenszyklus einer Immobilie ab und bietet ihren Kunden dadurch den entscheidenden Mehrwert. Dank dem national weitgespannten Niederlassungsnetz verfügt die PRIVERA AG über hohe regionale Marktcompetenz sowie hervorragende lokale Beziehungen.